

Medienmitteilung vom 5. Februar 2020

Thomas Glatthard war der erste Gebietsmanager von LuzernPlus

Der Gebietsmanager von LuzernSüd Thomas Glatthard wird pensioniert

Der Lebensraum LuzernSüd ist ein wichtiger Entwicklungsschwerpunkt im Kanton Luzern. LuzernSüd hat sich unter der Führung von Thomas Glatthard in den letzten neun Jahren verändert und weiterentwickelt. Seit März 2011 ist Thomas Glatthard als erster Gebietsmanager für LuzernPlus tätig. Per Ende Februar 2021 verlässt Thomas Glatthard LuzernPlus aufgrund seiner Pensionierung.

2010 beschlossen die drei Gemeinden Luzern, Kriens und Horw mit dem Leitbild zur Entwicklung von LuzernSüd, ihre Planungen gemeinsam im Rahmen eines Gebietsmanagements unter dem Dach von LuzernPlus zu vereinen. Thomas Glatthard wurde im Zuge dessen zum ersten Gebietsmanager gewählt. Er brachte langjährige Erfahrung in Praxis und als Dozent der Raumplanung, Behörden Erfahrung als Gemeindeingenieur sowie als selbständiger Projektmanager und Kommunikator zahlreicher Projekte und Planungen in der Zentralschweiz mit. «Thomas Glatthard hat mit seiner langjährigen Erfahrung als Fachmann für Themen wie Raumplanung und Mobilität das Amt des Gebietsmanagers durch und durch gelebt», meint der LuzernPlus-Geschäftsführer Armin Camenzind. «Seit 2011 hat Thomas Glatthard das Gebietsmanagement mit grossem Engagement ausgebaut und mit einem breiten Netzwerk projektübergreifende Lösungen ermöglicht. Dank diesem grossen Einsatz nahm und nimmt LuzernSüd Gestalt an», so Camenzind. Per Ende Februar 2021 verlässt Thomas Glatthard LuzernPlus aufgrund seiner Pensionierung.

Entwicklung LuzernSüd auf Kurs

Unter Glatthards Leitung wurde zusammen mit dem Beirat Städtebau LuzernSüd 2012 der Studienauftrag zur Entwicklung von LuzernSüd durchgeführt. Zudem konnte 2013 das Entwicklungskonzept LuzernSüd und 2015 das Grundkonzept Verkehr LuzernSüd von den drei Gemeinden verabschiedet und von den Parlamenten zur Kenntnis genommen werden. Parallel dazu wurden für sechs Teilgebiete Vertiefungsstudien mit städtebaulichen Richtlinien erarbeitet und die laufenden Bebauungs- und Gestaltungspläne begleitet. «Eine der grössten Herausforderungen war die Gleichzeitigkeit der Zusammenarbeit mit den Investoren für die Arealentwicklungen und die Entwicklung der langfristigen Entwicklungsvorgaben für das gesamte Gebiet LuzernSüd», sagt Thomas Glatthard.

Stelle wird im Frühling ausgeschrieben

LuzernPlus wird die Stelle des Gebietsmanagements im Frühling 2020 ausschreiben. Für Armin Camenzind gehören optimalerweise Erfahrung in der Raum- und Mobilitätsplanung und ein Flair für Fragen der Siedlungsentwicklung sowie Standortförderung zu den Kernkompetenzen. Auch Kommunikationskompetenz verbunden mit politischem Gespür gehören zu dieser Vernetzungsfunktion.

Bild: Thomas Glatthard, Gebietsmanager von LuzernSüd, verlässt LuzernPlus per Ende Februar 2021 aufgrund seiner Pensionierung.

Kontakt für Medien:

Armin Camenzind, Geschäftsführer LuzernPlus, 076 330 47 81, a.camenzind@luzernplus.ch
Thomas Glatthard, Gebietsmanager LuzernSüd, 077 426 56 26, t.glatthard@luzernplus.ch